

## **Protokolleintrag vom 12.11.2003**

**2003/378**

**Beschlussesantrag von Ernst Danner (EVP) und 11 M. vom 22.10.2003:**

**Bericht der Geschäftsprüfungskommissionen über die Beziehungen zwischen der Swisspower AG und dem EWZ**

Anton Stähler (CVP) tritt in den Ausstand.

Ernst Danner (EVP) begründet den Beschlussesantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 1971/ 2003).

Cornelia Schaub (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Der Rat stimmt dem Beschlussesantrag mit 78 gegen 29 Stimmen zu.

Damit ist b e s c h l o s s e n :

**2003/430**

Die Geschäftsprüfungskommission wird beauftragt, die Beziehungen – insbesondere im Zusammenhang mit Energielieferungen an Dritte – zwischen der Stadt und der Swisspower AG in rechtlicher, wirtschaftlicher und politischer Hinsicht zu prüfen und dem Gemeinderat Bericht zu erstatten.

Mitteilung an den Stadtrat.